

PRESSEMITTEILUNG

22. Oktober 2024



Bundesverband Deutscher Fertigbau ehrte 13 langjährige Fördermitglieder

Bauhelden Media seit 50 Jahren Partner der Fertighausbranche im BDF

Bad Honnef/Bonn. Im Rahmen seiner Jahrestagung in Bonn hat der Bundesverband Deutscher Fertigbau (BDF) jetzt 13 seiner Fördermitglieder geehrt. Die Partner- und Zulieferunternehmen der Fertighausindustrie gehören dem Branchenverband seit 10, 20 oder 25 Jahren an. Der Verlag Bauhelden Media aus Fellbach, der bis 2023 als Fachschriften-Verlag firmierte, erhielt seine Urkunde sogar für die 50-jährige Fördermitgliedschaft im BDF. Insgesamt zählt der Verband aktuell 118 fördernde Mitglieder sowie 50 ordentliche Mitglieder, welche den Großteil des industriellen Holz-Fertigbaus in Deutschland und einigen Nachbarländern abdecken. Neben Bauhelden Media ehrten BDF-Präsident Mathias Schäfer und das BDF-Vorstandsmitglied aus dem Kreis der Fördermitglieder, Norbert Röhl, diese Unternehmen mit einer Jubiläumsurkunde: für 25 Jahre: DAW (Ober-Ramstadt), Stark Deutschland (Offenbach am Main), Viega (Attendorn), ZENTEK (Köln), Akzo Nobel (Hilden); für 20 Jahre: IVT (Rohr), für 10 Jahre: Glen Dimplex (Kulmbach), Herholz (Ahaus), Hörmann (Steinhagen), James Hardie (Düsseldorf), REHAU (Rehau), wedi (Emsdetten). BDF/FT

Foto: BDF/Thomas Granitzny

Weitere Informationen unter www.fertigbau.de und www.fertighauswelt.de